

# **PUBLIK**

**Sinergitas Bhabinkatimas Desa Tenjomaya  
Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dan  
Babinsa Koramil 2006 Pabuaran, sampaikan  
pesan dan himbauan ajak warga jaga dan  
pelihara Kamtibmas jelang Pilkada serentak  
2024**

**Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIK.CO.ID**

Jul 10, 2024 - 14:05



**KAB. CIREBON** – Bentuk Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Desa Tenjomaya Kec. Ciledug Kab. Cirebon Briпка Dede Sulaeman dan Babinsa Koramil 2006 Pabuaran Serda M. Amin, melaksanakan giat sambang dan binluh kepada Kuwu dan Perangkat Desa Tenjomaya Kec. Ciledug Kab. Cirebon. Pada Rabu (10/07/2024). Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "Dalam kegiatan sambang dan silaturahmi tersebut Briпка Dede Sulaiman menyampaikan pesan kamtibmas agar tetap hati-hati dan waspada terhadap perkembangan situasi dan ikut serta berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban jelang pesta Demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati serentak 2024 dan apabila mendapatkan informasi terkait situasi dilingkungan masyarakat terdapat gangguan kamtibmas agar berkoordinasi dengan Babinkamtibmas dan Babinsa atau langsung ke pelayanan piket SPKT Polsek Pabuaran dan pelayanan Call center 110. "Ungkapnya". Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan kegiatan sambang dan silaturahmi ini juga bertujuan untuk memberikan bimbingan dan penyuluhan tentang peran serta Kuwu selaku Kepala Pemerintahan Desa dan Perangkat Desa lainnya dalam pembinaan keamanan dan ketertiban untuk bekerja sama dalam menjaga dan mengelola Kamtibmas dilingkungan masyarakat agar tetap terpelihara dan terjaga dengan aman dan kondusif. "Tegasnya". Disamping itu kegiatan ini dalam rangka mendukung dan mensukseskan semua proses tahapan Pilkada serentak 2024, dengan harapan jalinan silaturahmi dan kerjasama antar Bhabinkamtibmas dengan masyarakat tetap solid dan terjaga sehingga terwujudnya situasi yang

aman, nyaman dan kondusif dilingkungan masyarakat khususnya wilayah hukum  
Polsek Pabuaran. "Tutup Kapolsek "